



# Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

# PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la provincia de Buenos Aires,

4

### **RESUELVE**

Declarar de Interés Legislativo la 9° Fiesta Provincial de la Cebolla a realizarse los días 10, 11 y 12 de Abril de 2015 en la localidad de Hilario Ascasubi, partido de Villarino, Provincia de Buenos Aires.

GABRIE GODE A Significado Horrorable Cámaro de Diputados Provincia de Buenes Aires





### Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires

#### **FUNDAMENTOS**

#### Señor Presidente:

La Fiesta Provincial de la Cebolla es un motivo de encuentro para homenajear a los productores de uno de los principales cultivos de esta zona sur de la Provincia. Además de las tradicionales actividades culturales y recreativas, los festejos incluyen una muestra de cocina gourmet y charlas técnicas.

Con el rol de dar importancia al impacto social y cultural, esta Fiesta popular tiene como objetivo difundir, promocionar y reconocer la importancia de este cultivo desde Mayor Buratovich hasta Villalonga, zona de riego del Valle de Río Colorado ya que es la mayor área productora y exportadora del país.

La 9° edición de la Fiesta Provincial de la Cebolla, se desarrollará en la localidad de Hilario Ascasubi los días 10, 11 y 12 de abril del corriente año. Se desplegará en el predio del Club Social y contará con los siguiente atractivos: muestra agro-industrial (stand comerciales de venta de agroquímicos, implementos agrícolas, ferreterías industriales, insumos para el cultivo de la cebolla); patios de comidas de diferentes instituciones; stand de artesanos, stand institucionales de entidades bancarias, compañías de seguros, INTA, CORFO, FUMBAPA, APROVIS, ESCUELA AGROPECUARIA Nº 1, de concesionarias de automóviles, juegos infantiles, actividades culturales, artísticas y espectáculos de alcance nacional.

Esta Fiesta tiene origen desde el año 1997 y a lo largo de las distintas ediciones de la misma, pasaron por el escenario artistas regionales y nacionales, entre los que se destacan, Súper Ratones, Víctor Heredia, Los Tekis, Patricia Sosa y los Pimpinela.

Asimismo, durante una de las tres jornadas de la Fiesta se realizan charlas técnicas a cargo de profesionales donde los productores tienen la posibilidad de interiorizarse en temas de interés sobre el cultivo y cosecha de cebolla como también sobre problemáticas del trabajo rural.

4

La Comisión Organizadora junto con el INTA edita una revista de distribución gratuita con divulgación concreta del cultivo de cebolla, entrevista a diferentes productores y auspician la misma muchas firmas comerciales de la región y Bahía Blanca.

A su vez, en el transcurso de la Fiesta se realiza el concurso de la mejor Cebolla de la cosecha participando varios productores de la región como también el tradicional Baile Popular con elección de la Reina de la Cebolla.

Este evento contiene gran alcance en toda la región y por consiguiente tiene masiva difusión en medios radiales, impresos y televisivos regionales. Además se promocionan durante los tres días los atractivos turísticos y culturales del distrito de Villarino.

En virtud de la trascendencia que este cultivo genera para la localidad de Villarino y la región del Valle del Rio Colorado es nuestra obligación como representantes del pueblo de la Provincia de Buenos Aires apoyar la difusión y publicidad del evento en cuestión, en este caso declarándolo de interés legislativo.

Por lo expuesto, solicito a los compañeros legisladores acompañen con su voto el presente proyecto.

Honorabie Cámera de Diputados Provincia de Buenos Aires